

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

erst einmal freue ich mich, dass es wieder Nachrichten zu einem geordneten Spielbetrieb gibt. Aus meiner Sicht verlief der Saisonstart, den Umständen entsprechend, relativ ordentlich. Ich habe einige wenige „Beschwerden“ erhalten, dass bei Spielen die aktuellen Hygienemaßnahmen (www.nrw-tischtennis.de/faq-sportbetrieb-waehrend-corona-2) nicht (vollständig) umgesetzt wurden. An dieser Stelle möchte ich an alle appellieren, diesen Regelungen nachzukommen, denn wir möchten nicht weitere Aktive verlieren, die nicht mehr am Spielbetrieb teilnehmen, weil sie sich dabei nicht ausreichend geschützt fühlen (von schlimmeren Folgen ganz zu schweigen). Ich weiß aus eigener Erfahrung, wie „lästig“ das ist, aber das sollte uns das Ganze doch wert sein!

Nun zum sportlichen: Die Meisterschaft läuft bislang ohne Komplikationen, die Damen steigen nun auch in den Spielbetrieb ein und im Pokalwettbewerb wurde in der 2. und 3. KK bereits eine Runde absolviert. Also soweit alles im Soll.

Lt. Mehrheitsbeschluss des Sportausschusses muss ich noch die folgenden Ordnungsstrafen aussprechen:

Spielklasse	Mannschaft	Datum	Begründung	Betrag
Herren - 1. KK Staffel 1	TSV Hahlen IV	28.08.2020	Verstoß laut WO A 20.1.6.b) hier: falsche Einzelaufstellung	10,-
Herren - 1. KK Staffel 1	TSG Rehme I	28.08.2020	Verstoß laut WO A 20.1.14 hier: Fehlerhafte Eintragung eines Spielberichts in click-TT	10,-
Herren - 2. KK Pokal	TSV Hahlen V	10.09.2020	Verstoß laut WO A 20.1.9 hier: Durchführung von Mannschaftskämpfen ohne Zählgeräte	10,-
Herren - 3. KK Pokal	SV Hüllhorst V	08.09.2020	Verstoß laut WO A 20.1.1 hier: Nichtantreten einer Mannschaft	100,-
Herren - 3. KK Pokal	TTU Bad Oeynhausen VIII	08.09.2020	Verstoß laut WO A 20.1.1 hier: Nichtantreten einer Mannschaft	100,-

Ich wünsche uns allen, dass wir diese Saison auch weiterhin so geregt spielen können.

Mit freundlichem Sportgruß

Marcus Schomburg

Staffelleiterin
Alexandra Böhmer
☎ 05744-1701
0171 1460298
ab@tt-milk.de

05.10.2020

Hello liebe Sportkameradinnen und -kameraden,

Zunächst möchte ich euch alle eine gute und auch gesunde Saison wünschen. Die ersten Spiele haben bereits stattgefunden und konnten auch nach den Hygieneregeln durchgeführt werden.

In der Zeit bis zu diesem Rundschreiben ist noch nicht allzu viel passiert, aber es gibt einige wenige Informationen, die ich euch gerne mitteilen möchte.

Ganz wichtig ist die Eingabe des Spielberichtes innerhalb der vorgeschriebenen Zeit. Leider passiert es immer mal wieder, dass Spiele nach der 24 Stunden Frist in click-tt eingegeben werden. In Fällen, in denen der Spielbericht verspätet eingegeben wird, wird eine Ordnungsstrafe ausgesprochen. Leider muss ich dies auch schon zweimal in dieser erst kurzen Saison tun.

TSV Hahlen

Jungen 15 Kreisliga 1

TSV Hahlen – TuS Victoria Dehme

Ordnungsstrafe (WO I 5.13): 5 € verspätete Eingabe des Spielberichtes in click-tt

SV Minden

Jungen 15 Kreisliga 1

SV Minden II – SV Leteln-Weser

Ordnungsstrafe (WO I 5.13): 5 € verspätete Eingabe des Spielberichtes in click-tt

SV Minden

Jungen 15 Kreisliga 1

TTU Bad Oeynhausen II – SV Minden II

Verstoß (lt. WO A 20.1.1): **50 €** Nichtantreten einer Mannschaft zum Punktspiel

Einige weitere Anmerkungen betrifft das Thema Spielverlegungen. Aufgrund der aktuellen Situation sind wir als Staffelleiter sehr kulant, aber wenn ein Spiel auf einen unbekannten Termin verlegt worden ist, sollten die Vereine trotzdem versuchen, so schnell wie möglich einen Ersatztermin zu finden. In den Jugendklassen sind zur Zeit **vier** Spiele mit unbekannten Termin. Ich bitte die beteiligten Vereine darum, innerhalb der nächsten 2 Wochen mir einen neuen Spieltermin zu nennen.

Staffelleiterin
Alexandra Böhmert
☎ 05744-1701
0171 1460298
ab@tt-milk.de

05.10.2020

Sehr kurios ist auch die Tatsache, das es Mannschaften gibt, die anscheinend zwei Spiele gleichzeitig austragen können. Dieses Vorhaben konnte ich leider nicht befürworten und habe diesem nicht zugestimmt. Ich bitte darum, in Zukunft mal genauer in die Spielpläne zu schauen, ob der angestrebte Termin noch frei ist.

Ansonsten wünsche ich euch noch weiter eine erfolgreiche Saison und verbleibe

Mit sportlichem Gruß
Alexandra Böhmert